



**Milonga humanitaire en solidarité
avec les populations civiles de Gaza
et en collaboration avec Médecins du Monde**

**Dimanche 3 décembre 2023
14h30 – 19h30**

*Salle Le Hang'Art - Normandie Salsa
3 Rue Jean-Baptiste Colbert, 14000 Caen*

Comme nous l'avons fait avec les réfugiés syriens en 2015, avec le peuple afghan en 2021, avec les Ukrainiens en 2022, les associations *TempoTango*, et *CéCaenK'onDanse ?* organisent **une milonga à caractère strictement humanitaire** en soutien aux populations civiles de Gaza, en collaboration avec les associations *AS Tango*, *Abasto Tango*, *Loco Tango* et *Le Hang'Art - Normandie Salsa**.

A cette occasion, **un représentant de Médecins du Monde**, l'une des ONG médicale de solidarité internationale intervenant dans la bande de Gaza, témoignera des missions réalisées auprès des Palestiniens.

Pas de tarif d'entrée à cette milonga. Mais les ONG, à l'image de *Médecins du Monde*, ont besoin de notre générosité. **Les dons que vous ferez seront intégralement versés à Médecins du Monde.**

Les danseurs et danseuses qui ne pourront être présent.e.s mais qui souhaitent participer à cette collecte peuvent le faire en remettant leur don à un.e participant.e ou bien en adressant un chèque à l'ordre de *TempoTango* (TempoTango Bâtiment B 5 rue Barbeux 14000 Caen).

* *Le Hang'Art - Normandie Salsa* soutient cette initiative par le prêt gracieux de sa salle.